

希望

きぼう こうか
「希望」は校歌から



素敵な運動会 感動をありがとう

10月30日(日)に開催しました運動会は、秋晴れの素晴らしい天気
に恵まれ、すべてのプログラムを行うことができました。

6年生を先頭に、全員がしっかり行進することから始まった開会式、団
長と団員のコールもバッチリ決まっていた、競技上の注意やラジオ
体操もキビキビした動きができ、声の響きもあり素敵でした。当日まで何
度も担当の先生方と一緒に練習を繰り返してきた成果が出ていました。

各学年の徒走は、一人一人が一生涯懸命に走る姿に感動しました。ス
タートで足を滑らせて出遅れても、遅れを挽回するように走っていました。
途中で転んでも、すぐに立ち上がり走り始める姿にたくましさを感じま
した。

1・2・3年生の団体競技は、前の見えない大玉を二人で協力しながら
から転がす姿がかわいらしく、折り返しのコーンを正しく回ろうと苦心して
いる姿はいじらしくも感じました。

4・5・6年生の竹取物語2022では、白団の4人に引きずられながら
も、決して手を離さなかった赤団の勇猛果敢さに頼もしさを感じました。
綱引きでは、練習で勝てなかった白団が本番で一勝することができ
た喜びを全身で味わっている姿を微笑ましく思いました。

応援団は、6年生をリーダーにこれまで放課後や朝の練習を繰り返し
ながら、それぞれの演舞を作ってきました。応援リーダーがまとまるのにも
ぶつかり合いがあり、簡単にできあがったものではないけれど、その苦勞
を少しも見せずに団をまとめ上げようとする6年生のリーダーとしての自
覚はさすがでした。

低学年のダンスも高学年のダンスも練習を重ね、少しずつ自信をつ
け、本番では堂々と演技していました。また、次々に変化するマスゲームの
動きを真剣にいっさいの妥協も許さないような面持ちで取り組んでいる
姿が「かっこよく」感動で涙が流れました。(ほんにむしゃんよかった。)

開会式の挨拶で、「本気でとことんチャレンジ」してほしいと話しまし
た。子どもたち一人一人が本気でとことんチャレンジする姿に心を揺
さぶられました。感動をありがとう。

保護者の皆様、地域の皆様、そして、体育協会や交通指導員の
皆様にはこの大会を開催するに当たり、多大なご協力をいただきまし
た。運動会の会場づくりに駐車場の準備、交通整理等々本校の職員
だけではできないところに、ご支援をいただきました。心から感謝申し上
げます。ありがとうございました。



800m走



竹取物語2022



ツバメ with123年ズ



ツバメ with123年ズ



ツバメ with123年ズ



龍峯が光り輝き栄光の空へ